

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Simpulan ditarik dari keseluruhan pembahasan yang terkait langsung rumusan masalah dan tujuan penelitian. Simpulan merangkum semua pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya. Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang “Permasalahan Mahasiswa PAI Fakultas Agama Islam Angkatan 2016 dalam Baca Tulis Al-Quran dengan Tartil”. Maka diperoleh simpulan sebagai berikut :

1. Terdapat mahasiswa PAI Fakultas Agama Islam Angkatan 2016 Universitas Islam “45” Bekasi yang kurang atau tidak lancar dalam Baca Tulis Al-Quran dengan Tartil terdapat beragam permasalahan yang dialami mahasiswa dalam Baca Tulis Al-Quran dengan Tartil diantaranya yaitu terdapat mahasiswa belum lancar dalam Baca dan Tulis Al-Quran, terdapat mahasiswa mampu dalam Baca Al-Quran dengan Tartil namun tidak lancar dalam menulis Al-Quran tanpa melihat Al-Quran, dan terdapat mahasiswa lancar dalam menulis Al-Quran namun tidak lancar dalam membaca Al-Quran dan tidak faham dalam ilmu tajwid nya
2. Peran dosen dan KAPRODI dalam mengetas permasalahan Mahasiswa PAI Fakultas Agama Islam dalam Baca Tulis Al-Quran dengan Tartil dengan cara memberikan fasilitas berupa *Klinik Al-Quran* dan memberikan beberapa ujian yang terkait dengan Baca Tulis Al-Quran dan dijadikan sebagai salah satu persyaratan kelulusan.
3. Faktor yang menghambat kelancaran Mahasiswa PAI Fakultas Agama Islam dalam Baca Tulis Al-Quran dengan Tartil yaitu motivasi terhadap diri sendiri, keluarga, lingkungan dan latar belakang sekolah Mahasiswa Tersebut

4. Program yang diberikan dosen dan pihak Universitas untuk mengatasi Permasalahan Mahasiswa PAI Fakultas Agama Islam dalam Baca Al-Quran dengan Tartil yaitu Program Baca Tulis Al-Quran yang diikuti oleh seluruh Mahasiswa Universitas Islam "45" Kota Bekasi, Ujian Baca Tulis Al-Quran yang terdapat didalam konteks PPKL (Praktik Pengalaman Kerja Lapangan), Ujian Baca Tulis Al-Quran yang terdapat didalam konteks Ujian Komprehensif.

5.2. Saran

Setelah melaksanakan penelitian tentang Permasalahan Mahasiswa PAI Fakultas Agama Islam dalam Baca Al-Quran dengan Tartil, maka diakhir penulisan peneliti ingin memberikan beberapa saran yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan selanjutnya guna dapat mengatasi atau meminimalisir dalam kurangnya Mahasiswa PAI Fakultas Agama Islam dalam Baca Tulis Al-Quran dengan Tartil. Upaya untuk memperbaiki dan meningkatkan kemampuan Baca Tulis Al-Quran Mahasiswa PAI Fakultas Agama Islam adalah meliputi kebijakan dari Universitas, materi yang seragam, media, serta fasilitas lain seperti ruangan dan sumber belajar. Diadakan pembelajaran yang intensif bagi mahasiswa yang belum bisa sama sekali dalam Baca Tulis Al-Quran, kemudian kesadaran dari mahasiswa itu sendiri tentang pentingnya Baca Tulis Al-Quran. Selanjutnya harus diadakan pelatihan yang terprogram dan terencana setiap tahun dengan manajemen pembelajaran yang terkontrol.